



新潟東ロータリークラブ週報

NIIGATA HIGASHI WEEKLY REPORT



奉仕を通じて 平和を

2月：世界理解月間

No.2681(2013.02.15)
国際ロータリー第 2560 地区
新潟東ロータリークラブ
会長：那須野 幸作
幹事：近藤 彰
編集：広報委員会

<http://www.niigatahigashirc.com>

【司会】村山六郎SAA

【斉唱】ソングリーダー：親睦委員会 小林素子委員

- ・ ローターソング「それでこそロータリー」
- ・ 会歌「すばらしき仲間」

【本間健一郎直前会長挨拶】



本日は那須野会長が所用で欠席の為、代わって直前会長の私本間がご挨拶を申し上げます。

さて私は今週の月曜、2/11に護国神社に行って紀元節の祭典・式典に出て参りました。雲にそびえる高千穂のお〜♪と紀元節の歌も歌いました。外国では建国記念日に国旗を掲げて祝うのは当たり前なのですが日本では残念ながら、近頃そういう風習は薄れています。勿論我家は日の丸を掲げました。今年には紀元2673年に当るとか。即ち神武天皇が奈良は橿原の地に即位した日とされています。我々の先祖は国造りの理想を日本書紀の天孫降臨の中に残しました。世界に比類無き天皇統治の大精神・大御心を語り伝えてきたのです。それは「宝祚天壤無窮の神勅」に表されています。

「葦原千五百秋瑞穂の国は是吾が子孫の王たるべき地なり。爾皇孫、就きて治らせ。行矣。宝祚の隆えまむこと、当に天壤と窮り無かるべし」

秋になると稲穂が良く育つ葦原の国(日本)は私より続く皇孫が王となる地である。皇孫である貴方が行って治めなさい。その際は殊更行為を指揮・強要する事なく民が私の意を正しく気付きながら自発的に事をなすよう統治なさい。さあ行きなさい。天孫が継いで行く限り、この正しい系統が栄える限り、この天壤(天と地)は永遠に行き詰まる事はありません。

難しい語句ですが私は解説を聞いて感動しました。就きて治らせよ・・・決して強要ではない、自らを正しくし民をして自発的に事をなさむ・・・即ち天皇統治の根源と思うのであります。

記念講演は何と慶応大学大学院の修士課程の若く可愛い女の子でした。最初は何だ、あんな可愛い子を出してえと思ったのですが・・・話を聞いていく内に引き込まれました。日本を守り、良くしていく事は皇室をお

守りする事だときっぱりと云い切ったのです。皇室＝天皇ですね。それには立派な日本人になって後進を指導しなければならない。私は立派な日本人即ち立派なロータリアンになる事が日本の国家を守る事になると思うのです。紀元節の日と、その前後一週間くらいは日本の国を思い、ロータリーに思いを馳せるのも良いのではないのでしょうか。

本日の卓話は会員スピーチで山田さんのゴルフのお話です。シングルプレイヤーの山田さんが語るゴルフのお話・・・どんな話が出てくるか楽しみに拝聴しましょう。

【ゲスト紹介】

＜親睦委員会：小林素子委員＞

◇ビジター

本間彊さん(新潟RC)



【表彰】

＜親睦委員会：小林素子委員＞

◇100%バッジ

河崎順昭さん 37年



Niigata Higashi Rotary Club

新潟東ロータリークラブ

【報告】

＜社会奉仕委員会:辻太一委員＞



のんびり青山わくわく市の商品お渡し日です。



＜広報委員会:委員＞



「ロータリーの友」紹介。

＜ニコニコBOX委員会:保莉玲子委員＞

中川一広さん

- ① “淡雪や 新芽おおいで 足の後”
もうすぐ春ですね。一日一日明るくなるので心もはずんでいます。
- ② “チョコ一つ とつぜん春の 花開き”。
これでホワイトデー終わり。

山田克明さん

今日はよろしくお祈りします。

本間彊さん(新潟RC)

久しぶりにメーキャップさせて頂きました。先輩が多くて自分のクラブよりホットとするような気分です。今後ともよろしくお祈りします。

【幹事報告】

＜近藤彰幹事＞



◇…本日の出席率 78. 85%
2週間前メイクアップ後 87. 04%…◇

次週の2/22例会は、
7RC合同例会の振替休会です。



【会員スピーチ】

「ゴルフ効用」

山田克明さん

